

- Esencia:** Dulces hijos, despertaos temprano por la mañana y tened una dulce conversación espiritual con el Padre. Continudad digiriendo las enseñanzas que el Padre os da.
- Pregunta:** ¿Qué métodos deberíais adoptar para poder vuestro día entero en felicidad?
- Respuesta:** Despertaos cada mañana en amrit vela y rumiad puntos de este conocimiento. Hablaos a vosotros mismos. Rumiad el principio, el medio y el final de todo el *drama*. Recordando al Padre pasaréis todo el día en felicidad. Así como los *estudiantes ensayan* (revisan) su estudio, vosotros hijos deberíais *ensayar* este conocimiento.
- Canción:** La gente hoy está en la oscuridad.

Om shanti. Vosotros, los hijos más dulces, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, escuchasteis la canción. Sois los hijos de Dios. Sabéis que Dios os está mostrando el camino. La gente continúa clamando a Dios diciendo que están en la oscuridad. Eso es porque el camino de la devoción es el camino de la oscuridad. Los devotos dicen: Estamos deambulando buscándote. Algunas veces vamos de peregrinación, otras damos donativos y realizamos caridad y cantamos mantras. A ellos se les dan muchos tipos de mantras para cantar. Ni siquiera entonces la gente entiende que está en la oscuridad. Debido a que están en la oscuridad no entienden lo que es la luz. Vosotros ya dejasteis de estar en la oscuridad. Sois los primeros en aparecer en el árbol. Vais y gobernáis en el mundo nuevo y después bajáis la escalera. La gente del Islam, los budistas y los *cristianos* empiezan a venir en el periodo del medio. El Padre ahora está plantando el *arbolillo* una vez más. Deberíais despertaos temprano por la mañana y rumiad puntos de este conocimiento de este modo. Ésta es una obra tan *maravillosa*. La *duración* de este *rollo de la película del drama* es de 5000 años. La duración de la edad de oro es tanto y la duración de la edad de plata es tanto. Baba tiene todo este conocimiento. Nadie más en el mundo sabe esto. Por tanto, vosotros hijos deberíais despertaros temprano por la mañana y recordar al Padre y rumiar este conocimiento en felicidad. Ahora conocemos el principio, el medio y el final de todo el *drama*. El Padre dice que la duración de cada ciclo es de 5000 años mientras que otros dicen que es de cientos de miles de años. ¡Ésta es una obra tan *maravillosa*! Tenéis que digerir las enseñanzas que el Padre os da. Deberíais *ensayar* como los *estudiantes ensayan* (revisan) su estudio. Vosotros dulcísimos hijos ahora conocéis todo este *drama*. Baba os ha dicho de una manera muy fácil como este *drama* es eterno e imperecedero. En esto hay victoria y derrota. Ahora que el ciclo está terminando, tenemos que regresar al hogar. Hemos recibido la orden del Padre: ¡Recordadme a Mí, vuestro Padre! Solo el único Padre da este *conocimiento* del *drama*. Una obra nunca duraría cientos de miles de años. Nadie sería capaz de recordar eso. El ciclo completo de 5000 años está en vuestro intelecto. Esta obra de victoria y derrota es tan buena. Despertaos temprano por la mañana y tened tales pensamientos. Baba está capacitándonos a lograr victoria sobre Ravan. Deberíais despertaros temprano por la mañana y hablaros de este modo para que desarrolléis este hábito. Nadie conoce este *drama* ilimitado. ¡Vosotros sois *actores* y aun así no conocéis el principio, el medio y el final del drama! Ahora Baba está haciendo que nos hagamos dignos. Baba ahora nos está haciendo similares a Él. Baba no solo nos hace similares a Él sino que también nos sienta en Sus hombros. Hijos, Baba os ama tanto. Os explica con tanta claridad: Dulcísimos hijos, Os estoy convirtiendo en amos del mundo. Yo no Me convierto en eso pero os hago a vosotros hijos así. Hijos, Os hago hermosos y me convierto en vuestro

Profesor y os enseño. Yo os doy este conocimiento para la salvación y os convierto en los amos de la tierra de la paz y la tierra de la felicidad. Después voy y Me siento en la tierra del nirvana, la tierra más allá del sonido. Un padre físico se esfuerza en ganar dinero a fin de dárselo a sus hijos. Después él se jubila y canta canciones devocionales a Dios. Aquí, el Padre dice: Si estáis jubilados, tenéis que explicar este conocimiento a vuestros hijos y manteneros ocupados haciendo este *servicio*. No os quedéis atrapados en vuestro hogar familiar. Tenéis que beneficiaros a vosotros mismos y a los demás. Todos estáis ahora en vuestra etapa de retiro. El Padre dice: Yo he venido para llevaros más allá del sonido. Las almas impuras no pueden ir allí. El Padre os está explicando en persona, cara a cara. Disfrutáis escuchando en persona. En otros lugares, otros hijos relatan este conocimiento. Aquí, el Padre viene personalmente y os habla. Por esto se alaba Madhuban. El Padre dice: Cread el hábito de despertaros temprano por la mañana. La gente se despierta temprano por la mañana y realiza devoción. Sin embargo, no recibís una herencia haciendo eso. Recibís una herencia del Padre, el Creador. Nunca recibís una herencia de una parte de la creación. Por esto dicen que no conocen al Creador ni el principio, el medio ni el final de la creación. Si supieran esto, lo sabrían todo desde el principio del tiempo. Hijos, tenéis que explicar cómo pertenecisteis a la religión más elevada y cómo después os hicisteis corruptos en vuestra religión y acciones. Maya puso un candado Godrej en vuestro intelecto. Por esto rogáis a Dios: Tú eres el Intelecto del Sabio; ¡abre el candado del intelecto de este! El Padre ahora os explica personalmente: Soy el Océano de Conocimiento y estoy relatándoos el conocimiento a través de éste. ¿Qué conocimiento? El conocimiento del principio, el medio y el final del ciclo del mundo. Ningún ser humano es capaz de daros esto. El Padre dice: Es mejor estudiar en una *escuela* que ir a reuniones religiosas. El estudio es vuestra *fuerza de ingreso*. No ganáis nada en las reuniones religiosas. Dais donativos, realizáis caridad; no hay nada más que gastos. Gastáis dinero pero inclináis vuestra cabeza e incluso desgastáis vuestra frente. Hijos, tenéis que desarrollar el hábito de rumiar este conocimiento que recibís ahora. También tenéis que explicar a los demás. El Padre dice: Ahora están los presagios de Júpiter sobre vosotras almas. Dios, el Señor del Árbol, ahora os está enseñando. Deberíais tener tanta felicidad. ¡Dios os está enseñando y os está convirtiendo en dioses y diosas! Cuanto más recordéis a tal Padre, más se eliminará vuestro karma negativo. Cread el hábito de rumiar el océano del conocimiento de este modo. Ese Dada (Abuelo) nos está dando nuestra herencia a través de este padre. Él Mismo dice: Yo tomo el soporte de este carruaje. Estáis recibiendo este conocimiento, ¿verdad? ¿Es el Ganges del Conocimiento el que os purifica con este conocimiento o es el agua del Ganges? El Padre dice: Hijos, ahora estáis realmente sirviendo a Bharat. Esos *trabajadores sociales* hacen servicio limitado. Esto es servicio espiritual verdadero. Éstas son las versiones de Dios. El Padre dice que Dios está más allá del renacimiento mientras que Sri Krishna tiene los 84 nacimientos completos. Se ha puesto el nombre de Krishna en el Gita. ¿Por qué no se puso el nombre de Narayan? Nadie sabe que Sri Krishna se convierte en Shri Narayan. Sri Krishna fue un *príncipe* que se casó con Radhe. Hijos, ahora habéis recibido este conocimiento. Entendéis que Shiv Baba os está enseñando. Él es vuestro Padre además de vuestro *Profesor* y Satguru; Él os concede salvación. Dios Shiva es el Más Elevado en lo Alto. Él dice: Los que Me difaman no pueden reivindicar un estatus alto. Si los estudiantes no estudian, su *profesor* pierde su honor. El Padre dice: ¡No Me deshonréis! ¡Seguid estudiando! Vuestra *meta* y *objetivo* está delante de vosotros. Los gurús dicen esto de sí mismos, (los que difaman al guru no pueden reivindicar un estatus alto). Por esto las personas se asustan y evitan ser maldecidos por ellos. No quieren decirle a nadie el mantra que su guru les dio. Cuando a los sannyasis se les pregunta por qué dejaron sus casas contestan: No preguntéis por esas cosas ordinarias. ¿Por qué ellos no quieren hablarnos de esas cosas? ¿Cómo sabemos quiénes son? Aquéllos de vosotros que tienen un intelecto *perspicaz* les harían estas preguntas. En el camino de la ignorancia mucha gente tiene intoxicación.

Swami Narayan fue un discípulo especial de Ram Tirath. Baba leyó sus libros, etc. Baba estaba interesado en leer todos esos libros. En su infancia tuvo desinterés pero después, un día, vio una película que estropeó su actitud de desinterés. Su sabio desinterés cambió. El Padre explica: Todos esos gurús, etc. pertenecen al camino de la devoción. El Otorgador de la Salvación para Todos es el Único a quien todos recuerdan. Hay una canción: Mío es solo el único Girdhar Gomal (Krishna, el vaquero). A Shri Krishna se le llama Girdhar. De hecho, todos los insultos se dirigen a Brahma. Cuando el alma de Shri Krishna se convierte al final en un chaval de pueblo totalmente impuro, se le dan todos esos insultos. En realidad, éste es el alma de Shri Krishna. Él se crió en un pueblo. Mientras caminaba a lo largo del camino, este Brahmin quedó atrapado, es decir, Baba entró en él. Se le insultó mucho. Las noticias de esto llegaron a América. Este es un *drama maravilloso*. Ahora sabéis estas cosas y por eso estáis felices. El Padre ahora explica cómo este ciclo gira y cómo fuisteis Brahmins y después os convertisteis en deidades, guerreros, mercaderes y sudras. Éste es un ciclo de 84 nacimientos. Debéis mantener en vuestra conciencia todo esto. Tenéis que conocer al Creador y el principio, el medio y el final de la creación. Nadie más sabe esto. Hijos, entendéis que os estáis convirtiendo en los amos del mundo. No se trata de dificultad alguna en esto. No se os pide que os sentéis en una posición especial. La gente enseña tales tipos de hatha yoga, ¡ni preguntéis! Algunas personas incluso dañan su *cerebro* haciendo eso (no respirando). El Padre os capacita a ganar un ingreso tan fácilmente. Éste es el ingreso verdadero para 21 nacimientos. Se está colocando el paraíso en las palmas de vuestras manos. El Padre trae el regalo del paraíso para vosotros hijos. Ningún ser humano diría esto. Solo el Padre dice esto. Esta alma también está escuchando. Hijos, debéis despertaros temprano por la mañana y pensar acerca de este conocimiento. Los devotos también pasan las cuentas de un rosario en una bolsa de una forma incógnita por la mañana temprano. A esa bolsa se le llama Gaumukh (la boca de una vaca). Mantienen su mano dentro de una bolsa de tela pequeña y pasan las cuentas de un rosario. Cantan el nombre de Rama como si estuviesen tocando un armonio. De hecho, el recuerdo del Padre es incógnito. A esto se le llama el mantra silencioso. Hay felicidad; el *drama* es tan *maravilloso*. Esta obra es ilimitada. Nadie más que vosotros tiene esto en el intelecto. Sin embargo, también sois de diferente nivel, de acuerdo a vuestro empeño. Es tan *fácil*. Ahora Dios nos está enseñando. Simplemente tenemos que recordarle. Recibimos la herencia de Él. Este Baba renunció a todo instantáneamente porque Baba encarnó en un momento dado. Él le entregó todo a estas madres. El Padre dijo: Tal gran establecimiento ha de suceder. Usad todo lo que tenéis para este servicio. No deis siquiera un penique a nadie. Tenéis que ser un destructor del apego hasta este punto. Este destino es muy elevado. Mira, desobedeció las normas mundanas de su clan vicioso. Ahora se le alaba tanto. Estas hijas también dicen que no se casarán, no importa si alguien es millonario o cualquier otra cosa. Reclamarán su herencia del Padre. Por tanto, debería haber tal intoxicación. El Padre ilimitado se sienta aquí y os decora, hijos. Para esto no necesitáis dinero etc. A una novia se le hace sentar sola y llevar ropas viejas antes de su boda. Hacen que lleve ropas rasgadas. Entonces, después de su boda, lleva joyas y ropas nuevas, etc. Este Padre dice: Yo ahora os decoro con las joyas de este conocimiento y después os convertís en Lakshmi o Narayan. Nadie más diría esto. Sólo el Padre viene y crea el camino de la familia pura. Por esto a Vishnu se le representa con cuatro brazos. A Parvati se le representa con Shankar y a Saraswati con Brahma. Sin embargo, Brahma no tiene esposa. Éste solo pertenece al Padre. Éstos son aspectos tan *maravillosos*. Éste es la madre y el padre. Él es Prajapita, mediante el cual el Padre crea a los hijos. Por lo tanto, también es una madre. A Saraswati se le recuerda como la hija de Brahma. El Padre se sienta aquí y explica todas estas cosas. Así como Baba se despierta por la mañana temprano y rumia el océano del conocimiento, vosotros hijos tenéis que *seguirle*. Hijos, sabéis que ésta es una obra *maravillosa*, predestinada acerca de la victoria y la derrota. Os ponéis felices cuando la veis, no os desagrada. Ahora entendéis el principio, el medio y el

final de este *drama* ilimitado y no se trata de desagrado. Hijos, ahora tenéis que hacer poner empeño. Tenéis que continuar viviendo en casa con vuestra familia y también asumir la responsabilidad de haceros puros: “nosotros las parejas permaneceremos puros mientras vivamos juntos y nos convertiremos en los amos del mundo puro”. Algunos todavía *suspenden*. Baba no tiene escrituras en sus manos. Shiv Baba dice: Yo y no Shri Krishna, os cuento la esencia de todos los Vedas y escrituras a través de Brahma. ¡Hay tanta diferencia! Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namasté a vosotros hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. *Prestad atención completa a este estudio. No realicéis ninguna acción que difame al Padre, Profesor o Satguru. No realicéis ninguna acción que deshonne al Padre.*
2. Cread el hábito de rumiar el océano de este conocimiento. Rumiad el conocimiento que el Padre os da y permaneced en felicidad sin límites. No tengáis desagrado por nadie.

Bendición: Que os convirtáis en tal *reflector* que se elimine la cortina de la ignorancia con vuestra luz de perfección.

El tiempo para la revelación se está acercando. Por tanto, haceos introvertidos y llenaos con las joyas de experiencias profundas. Convertíos en tal *reflector* que se elimine la cortina de la ignorancia con vuestra luz de perfección. Sois una estrella de la tierra que va a proteger al mundo del trastorno y convertirlo en un mundo feliz y dorado. Sois las almas más elevadas, instrumentos para dar el respiro de la felicidad y la paz al mundo.

Eslogan: Permaneced distantes de cualquier atracción de Maya y la materia y permaneceréis constantemente felices.

*** OM SHANTI ***

Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakash.

Cuando vuestra mente ha desarrollado la práctica natural de tener buenos deseos y sentimientos puros, vuestra mente permanecerá *ocupada*. Automáticamente os apartaréis de cualquier trastorno de vuestra mente. A veces, os descorazonáis en vuestro empeño, pero eso ya no sucederá más. Estará el mantra mágico.